

## LAS ELECCIONES DE 1980

Las elecciones están programadas para el 18 de Mayo de 1980. En estas elecciones se van a elegir Presidente, Senadores y Diputados. Habrá cambio de Gobierno. El nuevo Gobierno podrá ser de derecha o de izquierda. Eso depende del voto de cada uno.

La derecha son los partidos que defienden los intereses de los ricos. Quieren llegar al Gobierno para seguir haciéndose ricos a costa de la explotación del pueblo, de los campesinos y de los nativos. Son partidos de derecha: el PPC de Bedoya, Acción Popular de Belaúnde y el APRA de Villanueva.

Hasta ahora, en el Perú, nunca ha habido un Gobierno de izquierda. La izquierda son los partidos que defienden los intereses del pueblo explotado, del cual son parte también los nativos. Los partidos de izquierda se organizan y luchan para que todos tengan una vida más justa. Para que todos tengan suficiente para comer, para vestirse y para educarse. Son partidos de izquierda el FOCEP, la UDP, el PSR y otros.

Sin embargo, con las elecciones no se van a resolver los problemas de las comunidades nativas. Las elecciones son importantes en el sentido, de que si gana la izquierda, puede mejorar la situación para la mayoría explotada. Pero los verdaderos problemas sólo se resolverán con mucho esfuerzo y con mucha organización. Por eso los nativos deben trabajar en unirse y organizarse. Las comunidades nativas deben prepararse para luchar por sus derechos y encontrar la solución a sus problemas.